

Concluyó la XXVI Conferencia de ALAFEM con importantes aportes para el futuro de la formación médica y la salud pública

Luego de cumplir una importante agenda que abordó los temas más relevantes que influirán en el futuro y la calidad de la formación médica, así como optimizar los recursos humanos y la gestión de los sistemas de salud pública, concluyó este viernes 19 de setiembre en Lima, la XXVI Conferencia de la Asociación Latinoamericana de Facultades y Escuelas de Medicina - ALAFEM.



El evento que tuvo como anfitriona a la Facultad de Medicina San Fernando de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos -UNMSM, reunió a un centenar de decanos y directivos de las facultades de medicina de las más importantes universidades de América Latina y el Caribe.

Destacó la presencia de representantes de la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe -UDUALC; la Federación Panamericana de Asociaciones y Facultades de Medicina -FEPAFEM; así como los directivos y decanos de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM, presididos por el Dr.

Luis Huarachi Quintanilla, entre otros directivos de países como Argentina, México, Brasil, Ecuador, Cuba, República Dominicana, entre otros.

En jornada final participaron la Dra. Claudia Ugarte de la Universidad Continental, el Dr. José Yarlequé, de la Universidad Nacional San Cristóbal de Huamanga; y el Dr. Manuel Núñez, Secretario Ejecutivo de ASPEFAM. Asimismo, se realizó una mesa redonda con la participación del Dr. Erich Vinicios de la Universidad de Campiñas -Brasil; el Dr. Mario Pagno de la Universidad Nacional del Nordeste -Argentina; y el Dr. Javier Santa Cruz de la UNAM de México.

En el acto de clausura, el Presidente de ALAFEM, Dr. Rogelio Pizzi, agradeció a todos los participantes que contribuyeron al éxito de



la reunión, así como a las instituciones que apoyaron en la organización de la conferencia. Asimismo, destacó la calidad de los temas que se abordaron pues contribuirán a seguir mejorando la calidad de la educación médica y los sistemas de salud de los países de América Latina.

Las palabras finales estuvieron a cargo del Dr. José Del Carmen, Decano de la Facultad de Medicina de la UNMSM, quien remarcó que la Conferencia no solo ha sido importante por la calidad académica de los temas que se tocaron sino por rescatar el carácter humanista de la carrera médica y la importancia de las personas que reciben la atención en salud.



La conferencia concluyó con la entrega de distinciones por parte del Dr. Rogelio Pizzi a los doctores José Del Carmen de la UNMSM, Luis Podestá de FEPAFEM, Marcos Núñez de ADOFEM, Luis Huarachi Y Edison Escobedo de ASPEFAM y Javier Santa Cruz de la UNAM, por su destacada participación en el evento.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina de Medicina

